

Hanauer Lichtbildner haben einen neuen Vorsitzenden



Zeitenwende beim ahl: Peter Stichel (Zweiter von links) löst Günter Trapp (Mitte) als Vorsitzender ab. Den Vorstand komplettieren (von links) Otto Beyer, Mathias de le Roi und Michael Petermann. PM

Hanau – Die Mitglieder des „arbeitskreises hanauer lichtbildner“ (ahl) haben sich zu einer Versammlung mit Vorstandswahl getroffen.

Nach 15 Jahren als Vorstandsvorsitzender erklärte Günter

Trapp, dass er für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung steht. Gleichzeitig schlug er einen möglichen Nachfolger vor.

Gewählt wurden als Vorsitzender Peter Stichel, als 2. Vorsitzender Michael Petermann,

als Schriftführer Mathias de le Roi sowie als Schatzmeister Dr. Otto Beyer.

Mehrere Anwesende fanden würdige Worte für den scheidenden Vorsitzenden Günter Trapp. Auch für den neuen Vorsitzenden gab es gute Wünsche und Gratulationen durch die anwesenden Mitglieder.

Trapp wurde zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt. Peter Stichel übergab die entsprechende Urkunde. Für alle Anwesenden war das ein sehr emotionaler Moment, der durch stehende Ovationen begleitet wurde. Der ahl trifft sich an jedem zweiten Montag im Monat in der „Alten Schule“ in Großauheim. Gäste sind immer herzlich willkommen. Mehr Infos unter www.ahl-fotokunst.de.